

Ce jeudi, une agression a encore eu lieu au CP Moulins-Yzeure, cette fois-ci sur le QMA.

Un détenu, a agressé des agents qui venaient pour vérifier son état de santé. Ces derniers ont saisi une petite quantité de substance brunâtre bien connue des surveillants tant elles pullulent dans nos détentions. Le détenu a alors bousculé le surveillant pour récupérer sa dose. Suite à cela, tout y est passé pour ce détenu qui s'est déchainé sur les collègues : morsures, crachats, insultes, rien ne leur a été épargné.

Bilan, 3 blessés dont un assez lourdement au niveau du pouce !

L'un des personnels agressés m'indiquait que malgré son envie de porter plainte, il ne le ferait pas, car le nombre de procédures classées décourage les agents.

Ce manque de soutien de l'institution judiciaire a un important retentissement sur le moral des personnels qui le vivent comme une injustice. Cette idée que les plaintes ne seront pas suivies représente une charge mentale importante qui pèse sur les personnels.

Il faut absolument que cela change, nous avons besoin d'être soutenus, c'est primordial !

A un moment où les livraisons se multiplient, que ce soit par drone ou par projection. Avec notamment de grandes quantités de stupéfiants pour alimenter le trafic, des couteaux céramiques... Avec l'augmentation alarmante des agressions et des violences l'année dernière, le besoin des personnels de première ligne d'un soutien institutionnel est vital !

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins demande une sanction exemplaire du détenu d'un point de vue disciplinaire et **judiciaire** !

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins félicite les agents pour leur intervention où le pire a été évité et souhaite un prompt rétablissement à l'agent qui a encore besoin de soins avant de reprendre le travail.

Pour L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins,

Le secrétaire local

Cédric Rochis